

La Seyne : Damien Guttierrez tacle Marc Vuillemot

Si Marc Vuillemot n'a pas souhaité réagir à l'annonce de la candidature de son ex-directeur de cabinet (Var-matin d'hier), les propos peu flatteurs de ce dernier à l'encontre du maire de La Seyne ne sont pas tombés dans l'oreille d'un sourd. Candidat investi par le Front national, Damien Guttierrez se délecte en effet de certaines petites phrases prononcées par Gilles Tesseire (Var-matin d'hier), à commencer par celle-ci : « Marc Vuillemot n'est pas un bon maire, il n'a aucune ligne politique visible ». Et M. Guttierrez d'abonder : « Nous ne savons pas encore pourquoi Marc Vuillemot a licencié son proche collaborateur. En revanche, nous savons que le maire sortant se réjouit d'un excédent de près de 6 millions d'euros

dans les comptes de la commune, et ne regrette pas d'avoir autant prélevé d'impôts sur une seule moitié des Seynois (...). Nous savons qu'il ne veut pas régler les trafics de stupéfiants à Berthe et au centre-ville, ni l'installation illégale des gens du voyage et l'insécurité routière. Et nous savons qu'il laisse tous les jours des milliers de Seynois bloqués par la circulation automobile du port, et des commerces s'asphyxier dans le cœur de ville ».

Les surprises de la caravane

Image cocasse, hier, sur la caravane du Tour de France. Dans le défilé des véhicules publicitaires, le camion Vittel précédait le camion Teisseire. De là à y voir un clin d'œil à l'actualité seynoise, il faudrait vraiment... avoir trop bu !